

Medio	Diario Pulso
Fecha	30-01-2012
Mención	Se nombra a Tomás Jordán, académico de Derecho Constitucional de la UAH, como parte de un grupo de abogados que inicia estudio jurídico para participar en causas de interés público.

Abogados con sello social

La ex Defensora Nacional, Paula Vial, dirige nuevo estudio jurídico en temas públicos.

FRANCESCA GEROLDI

—El grupo de abogados compuesto por Paula Vial, Fernando Abarca, Sebastián Pavlovic y Tomás Jordán iniciaron una oficina jurídica a fines de 2011, con el objetivo de participar activamente en causas de interés público.

Así lo asegura Tomás Jordán. “Nuestra filosofía es atender los asuntos y cambios sociales relevantes”.

Bajo el nombre Vial & Asociados, los profesionales ejercen también como académicos de diferentes universi-

dades. Por ejemplo, Vial es profesora de derecho penal en la Universidad Católica junto a Jordán, quien está también académico de derecho constitucional de la U. Alberto Hurtado. Tras haber ejercido todos cargos directivos en la administración del Estado (Paula Vial, ex Defensora Nacional, Fernando Abarca, ex Jefe Jurídico de la Defensoría Penal, Sebastián Pavlovic, ex Jefe Jurídico del Ministerio de Salud y Tomás Jordán, ex Jefe Jurídico del Ministerio del Inte-

rior) dicen seguir comprometidos con la sociedad.

Vial & Asociados asiste a personas naturales y empresas a lo largo de todo Chile siendo un servicio exclusivo en el país. “Somos una de las oficinas con mayor experiencia en temas públicos, conocedores de la administración y las complejidades de ésta. Asesoramos desde asuntos judiciales a temas legislativos” dice Jordán.

Están ubicados en Alfredo Barros Errázuriz 1954, Providencia. ☎



Paula Vial, fundadora del estudio Vial & Asociados.

